



## Comentario / Carlos Loret de Mola (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Hay tregua, pero siguen los balazos. Se supone que ya habían firmado la pipa de la paz en Palacio Nacional. Los coordinadores de Morena en el Congreso, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, dijeron que iban a acatar el llamado de unidad que les hizo la presidenta Sheinbaum. Pero hoy, Ricardo Monreal, retó a Adán Augusto López a que presente las denuncias penales que dijo que iba a presentar por las irregularidades en los dos contratos por 150 millones de pesos, que se firmaron cuando Monreal presidía el Senado. Así lo dijo: “Cuando una gente amenaza con denunciar tiene que terminar la denuncia y tiene que concluirla para que no quede mancha. El que va denunciado debe exigir que se presente la denuncia, porque si son bases falsas o endebles, queda en el escenario de la población que sí fue cierto, cuando fue producto de un mecanismo de maquinación o de invento”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1zSSqsZ5VNxoxbzsJ?e=DsqTgO](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1zSSqsZ5VNxoxbzsJ?e=DsqTgO)